

Ecopetrol inaugurará su parque solar la otra semana

ENERGÍA. EL NUEVO COMPLEJO SERÁ EL PRIMERO DE LA EMPRESA EN OFRECER ENERGÍA SOLAR. TENDRÁ UNA CAPACIDAD INSTALADA MAYOR A 20 MEGAVATIOS, EN UN TOTAL DE 54.500 PANELES

LR Sigamos en: www.larepublica.co Con el informe sobre cómo se mueve el negocio de residencias estudiantiles.

ximada de 18 hectáreas. Allí, los más de 20 megavatios que prevén ofrecerse en energía serán el equivalente, en promedio, al consumo de 16.000 hogares.

“Los esfuerzos que estamos haciendo, soportados en la estrategia de energía, harán que nuestra matriz vaya volviéndose más limpia. Queremos que la participación de las renovables pase de ser 2% a un rango de entre 4% y 15% en el largo plazo”, le explicó a LR hace unos días Boris Mullet, gerente de Energía de Ecopetrol.

Tras el fin de la construcción de este complejo, la cual estuvo a cargo de AES Chivor, Mullet aseguró que vienen más proyectos en materia de renovables. Según el directivo, a este de Castilla se sumarían dos más en el periodo 2020 - 2021. “Siguen dos proyectos que entrarían a ejecución el próximo año, que es uno de 80 megavatios para el Campo Rubiales y otro de 50 megavatios en la Estación San Fernando”, añadió.

Una de las razones por las cuales Ecopetrol apuesta por este tipo de energías es debido a que en el medio plazo quiere aumentar su generación a entre 150 y 200 megavatios. A esto se sumaría que la compañía ya está en búsqueda de oportunidades en materia de energía eólica, pues, según el gerente, ya se ha visto un alto potencial en la Cos-

ASÍ SERÁ EL PARQUE SOLAR EN CASTILLA, META

El próximo viernes 18 de octubre se inaugurará el parque solar

Costo aproximado US\$20 millones

CARACTERÍSTICAS DE LA OBRA

- Está ubicado en un área de aproximadamente **18 hectáreas**
- 54.500 paneles solares**
- Capacidad instalada de más de **20 megavatios (MW)**
- Esto equivale al consumo de **16.000 hogares**
- Planta evitará más de **150.000 toneladas de CO2** a 15 años

ecopETROL

Invertirá hasta **US\$200 millones** en renovables

Apuestan por **dos proyectos más** en el Campo Rubiales y Estación San Fernando

Entre 2020 y 2021 tendrán más de **150 megavatios**

Empresa quiere llegar a los **200 megavatios instalados**



Fuente: Ecopetrol Gráfico: LR-GR Foto: Ecopetrol



Boris Mullet
Gerente de Energía de Ecopetrol

“Siguen dos proyectos que entrarían a ejecución el próximo año, que es uno de 80 megavatios para el Campo Rubiales y otro de 50 megavatios en la Estación San Fernando”.



Germán Corredor
Director ejecutivo de Ser Colombia

“Desde el punto de vista económico, la nueva granja solar le representará a Ecopetrol optimización de costos en energía. Es un ahorro muy importante en esta materia”.

ta Atlántica, el Piedemonte Llanero y el Huila.

Para Germán Corredor, director ejecutivo de la Asociación de Energías Renovables (Ser Colombia), “desde el punto de vista económico, la nueva granja solar le representará a Ecopetrol una alta optimización de costos en energía. Es un ahorro muy importante en esta materia, más porque entra a aprovechar las condiciones que tienen varios de los campos que posee la compañía”.

Se espera que la nueva granja solar en Castilla La Nueva entre en operación el próximo viernes 18 de octubre. Para dar inicio a dicha operación, se tiene previsto la asistencia de la ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, el presidente de AES Colombia, Federico Echavarría y el presidente de la República, Iván Duque.

KEVIN STEVEN BOHÓRQUEZ G
@KevinBohorquez89

Las inversiones en energías renovables ya superan los US\$500 millones

El más reciente reporte de la Asociación de Energías Renovables (Ser Colombia) reveló que el interés que han generado las energías renovables no convencionales en el país ya se refleja en inversiones que suman US\$500 millones. Entre los departamentos con mayor potencial para este mercado, añade el informe, se encuentra el Meta, la Costa Atlántica, Boyacá y La Guajira. De hecho, en este último territorio, se confirmó que ya se están adelantando 50 proyectos que prevén atraer inversiones que ascienden hasta los US\$7.000 millones a mediano plazo.

80

MEGAVATIOS ES EL POTENCIAL QUE TENDRÁ UNA NUEVA GRANJA SOLAR DE ECOPETROL EN EL CAMPO RUBIALES.

HACIENDA. CARRASQUILLA RESPONDIÓ A LA OPOSICIÓN SOBRE EL DESEMPLEO Y ACTIVOS DEL ESTADO

Habría menos enajenaciones por utilidades del Emisor



Colprensa

Alberto Carrasquilla, ministro de Hacienda, hizo su pronunciamiento en el Congreso.

BOGOTÁ Ayer el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, sostuvo una sesión exclusiva con los sectores de la oposición en el Congreso, quienes cuestionaron algunos puntos del Presupuesto General del próximo año, cuya ponencia para segundo debate se presentará el próximo miércoles. El ministro reveló que ahora en las cuentas del Gobierno está que las enajenaciones de activos estatales sean menores, debido a las mayores utilidades que entregará el Banco de la República.

“Las utilidades del Banco de la República van a ser mayores a las que teníamos previsto, ya estando en octubre tenemos alguna idea de que esas utilidades van

a ser una parte importante de esos \$8 billones que tenemos contemplados de enajenaciones”, dijo Carrasquilla.

Precisamente, entre los principales cuestionamientos que presentaron los congresistas de la oposición estuvo la venta de esos activos. Aída Avella, senadora de la lista de los Decentes, criticó la posible venta de los activos que tiene el Estado en empresas públicas, especialmente la de ISA. El ministro Carrasquilla aseguró que el Estado tiene participación en más de 100 empresas y se tiene el calculada una valoración tentativa de US\$50.000 millones.

El ministro aseguró que se espera “un año difícil”, por lo que

recalcó la necesidad de tener márgenes de maniobra. No obstante, dijo que el “déficit fiscal se está ajustando en Colombia”, aunque dijo que el incremento del déficit apreciado en los últimos años corresponde “esencialmente a un problema asociado al bajo crecimiento económico”.

Carrasquilla destacó que está tranquilo con el crecimiento de la inflación y mencionó que si bien se han tenido problemas “estamos dentro de las bandas metas del Banco de la República”. Por otro lado, el representante David Racero, también de la lista de los Decentes, preguntó al ministro cuál es el balance que se tiene con la Ley de Financiamiento, y su impacto en la ge-

neración de empleo. “No sabemos si realmente la disminución de esos impuestos genera más empleo o no”.

Al respecto, el ministro aseguró que “el desempleo es la máxima preocupación que deberían tener los colombianos hoy en día”, pero destacó que “estamos dando la vuelta”, y recordó la cifra que mencionó Juan José Echavarría, gerente del Banco de la República, quien dijo que tomando el último trimestre junto al anterior el crecimiento fue de 5,6%. “La economía se está acelerando y va a ser la primera condición para bajar el desempleo”, dijo el ministro.

LAURA LUCÍA BECERRA ELEJALDE
lbecerra@larepublica.com.co